
 

 

REQUERIMENTO Nº 025/11 
De Informações 

 
 

 
“Quanto a manutenção necessaria 
do Parque dos Ipês ‘Prefeito Walter 
Landucci’”. 

 
 
 

Considerando-se o estado deplorável que o “Parque dos 
Ipês Prefeito Walter Landucci” encontra-se, 

 
Considerando-se que, munícipes vem questionando a falta 

de manutenção na pista de caminhadas e a necessidade de corte da 
grama que vem crescendo desordenadamente e, 

 
Considerando-se a segurança dos usuários do referido 

parque, que em sua maioria trata-se de idosos e crianças. 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 

1- Está agendada na secretaria competente, manutenção na pista 
de caminhada do “parque dos Ipês Prefeito Walter Landucci”? 

2- Em caso positivo, existe previsão de inicio dos serviços? 
3- E quanto a poda do mato ao redor das pistas de caminhada? 
4- Demais informações que julgar pertinente. 
 

                                                                              
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de janeiro de 2010. 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


